

Stromtarife

BayWa r.e. gibt Preissenkung weiter

[15.04.2015] Der Münchener Projektentwickler BayWa r.e. senkt für Neukunden die Preise für Ökostrom und Ökogas. Grund ist die gesunkene Ökostromumlage.

BayWa r.e. gibt Preissenkungen für Ökostrom und Ökogas an seine Kunden weiter. Wie der Münchener Projektentwickler mitteilt, ist seit April 2015 der Bezug von Ökoenergie für die Mehrheit der Neukunden günstiger geworden. Im Einzelfall hänge die Preisänderung von der Entwicklung der ortsabhängigen Netzentgelte ab. Als Grund für die Preisänderung gibt BayWa r.e. die niedrigere Ökostromumlage in Deutschland an. Anfang 2015 ist sie von 6,24 auf 6,17 Cent pro Kilowattstunde Strom gesunken. Das EEG-Konto entwickelte sich laut BayWa r.e. weiter positiv: Am 1. März 2015 wurde ein Plus von 4,2 Milliarden Euro vermeldet. Ebenso zeichne sich in den Beschaffungskosten für Ökostrom und Ökogas weiter ein Abwärtstrend ab. BayWa r.e. hat angekündigt, auch in Zukunft Kostenersparnisse an die Kunden weitergeben zu wollen.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, BayWa r.e.,